

## GUADALAJARA

## Bienestar Social recibió 24 solicitudes de adopción en el 2001

EL DÍA  
GUADALAJARA.EFE

La Delegación de Bienestar Social en Guadalajara recibió durante el año 2001 un total de 24 solicitudes de adopción, de las que 10 se hicieron realidad. Del total de solicitudes, cuatro fueron regionales y el resto internacionales.

Según datos facilitados por la Junta de Comunidades, todas las familias implicadas en el proceso de adopción realizaron un curso formativo, para adquirir todos los conocimientos que requiere el cuidado de un niño.

### Programa

Por otra parte, Bienestar Social desarrolló, también este año, un programa de intervención familiar para garantizar la atención y los derechos de los menores en sus propios domicilios en los que conviven con sus padres. En este programa trabajan 18 educadores en la provincia de Guadalajara y realizan su trabajo en aquellos hogares en los que se detectan negligencias no graves en el cuidado de los menores.

En el 2001, se produjo en Guadalajara un incremento en el número de educadores.

## JUSTICIA POR EL CASO QUE IMPLICABA A PROSTITUTAS CON PASAPORTE EXTRANJERO

## El fiscal recurre la "sentencia de la pareja"

Una redada de la Guardia Civil en febrero en el local que regentaba la pareja, permitió descubrir que allí se ejercía la prostitución

EL DÍA  
ALBACETE.EFE

El ministerio fiscal ha recurrido la sentencia dictada por el juzgado número dos de Albacete que absolvía a la pareja formada por H.C.B. y M.R.M.F. de los delitos contra los derechos de los trabajadores, contra los derechos de los ciudadanos extranjeros y de favorecer la prostitución.

Una redada realizada por la Guardia Civil en el mes de febrero de este año en el local que regentaba la pareja permitió descubrir que allí se ejercía la prostitución.

### Implicados

Los acusados, el primero natural de La Gineta (Albacete) y la segunda de Paraguay, de común acuerdo arrendaron un local en el kilómetro 24,500 de la carretera de Al-

bacete a Guadalajara que abrieron al público con el nombre de "La Marmota" el 25 de enero de este año.

### Extranjeras

En el mismo se alojaban mujeres extranjeras que, según consta en el procedimiento, ejercían en el local la prostitución de acuerdo con los acusados, a quienes les entregaban la cantidad de 3.000 pesetas al día en concepto de alojamiento y manutención, además de mil pesetas más por cada relación sexual que mantuvieran con sus clientes.

"En local de la pareja acusada se alojaban mujeres extranjeras que ejercían la prostitución"

A estas cantidades había que sumar también el 50 por ciento del importe de las consumiciones que realizaban los clientes en el establecimiento habitualmente.

"El ministerio fiscal, que ahora ha recurrido la sentencia, solicitaba penas de más de 17 años"

En el juicio oral los acusados se defendieron de las acusaciones que se les imputaban con el siguiente resultado de una absolución que no es firme al haberse recurrido posteriormente.

El ministerio fiscal, que ahora ha recurrido la sentencia, solicitaba penas en conjunto superiores a los 17 años de prisión.

## ALBACETE

## Los presupuestos ascenderán a 11.800 millones en el 2002

EL DÍA  
ALBACETE.EFE

Los presupuestos para el ejercicio 2002 de la Diputación Provincial de Albacete ascenderán a 11.800 millones de pesetas (71 millones de euros), según adelantó hoy el presidente de la institución, Pedro Antonio Ruiz Santos, quien precisó que tendrán una importante aportación de la Junta de Comunidades. Ruiz Santos avanzó estos datos en el tradicional encuentro que mantiene con los medios de comunicación a finales de año para hacer un balance de la gestión política.

### Diálogo

El presidente destacó en este sentido la capacidad de diálogo y la escasa conflictividad que se ha registrado a lo largo del ejercicio 2001, lo que a su juicio se demuestra en la "excelente relación que existe con los sindicatos y en la disminución en el número de querrelas que se han interpuesto contra este órgano".

En la gestión política, el año 2001 se ha caracterizado, según Pedro Antonio Ruiz, por el trabajo que se ha desarrollado en el área de Medio Ambiente.

# MoviStar Plus

Programa de puntos

¿Sabe cuántos puntos tiene acumulados?

Consiga un móvil nuevo con el Programa de Puntos de MoviStar Plus\*

Hnos. Becerril, 30 • 16004 CUENCA

Con el Programa de Puntos de MoviStar Plus, Vd. acumula puntos cada mes. ¿Sabía que puede canjearlos en Comercial Telefónica de Castilla la Mancha por un móvil nuevo? Venga y elija el terminal que más se ajuste a sus necesidades.

Delegaciones: C/ Ramón y Cajal, 57  
16004 CUENCA  
C/ San Antonio, 6  
02001 ALBACETE

Distribuidor Oficial

Telefónica  
MoviStar

\* Condiciones según Catálogo Programa Puntos MoviStar Plus

Atención al Cliente:  
902 16 00 33

Comercial  
telefónica  
de Castilla la Mancha, S.L.

GRUPO UNITEC